

*Le ministre argentin de
l'Économie met en garde le
secteur pétrolier contre les
pénuries de carburant*



La Havane, 30 octobre, (RHC)- Sergio Massa, ministre argentin de l'Économie et candidat du parti au pouvoir à l'élection présidentielle, a mis en garde le secteur pétrolier contre les pénuries de carburant dans ce pays d'Amérique Latine.

"Le secteur pétrolier bat des records de production. Certains ont spéculé sur les résultats des élections et sur la possibilité d'une dévaluation. D'autres ont spéculé sur l'expiration de l'accord de gel et l'imminence d'une augmentation des prix", a-t-il déclaré.

Sur ce point, il a affirmé que les compagnies pétrolières comptaient sur une réduction des taxes pour importer et maintenir les prix, assurant que, si le problème des pénuries sur le marché intérieur n'était pas résolu d'ici mardi à minuit, "elles ne pourraient plus sortir un seul navire d'exportation".

"La première priorité est l'approvisionnement des Argentins [...] Deuxièmement, que les compagnies pétrolières le veuillent ou non, nous allons augmenter le quota de biocarburants, ce qui est essentiel pour

la croissance et l'approvisionnement du marché", a ajouté le candidat d'Union pour la Patrie, qui affrontera Javier Milei au second tour des élections présidentielles le 19 novembre prochain.

Source : RT

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/337889-le-ministre-argentin-de-leconomie-met-en-garde-le-secteur-petrolier-contre-les-penuries-de-carburant>



Radio Habana Cuba